
令和元年度市民行政評価　市民意見募集結果

事業名 評価集計 意見
(5) 再生可能エネルギー等導入支援費　(31件)

継続 11件
見直し 19件

地球温暖化対策として、あらゆることを重層的に　でも効率的・効果的に実施していってほしい。

太陽光発電の売電価格が右肩下がりなのに加えて、FITの買取期間10年に到達する影響もあるので特に
個人住宅用太陽光発電システムの設置補助は慎重に検討、見直しをするべきではないかと思います。
情報の非対称が激しく、制度を知っている市民が少なく、知っていても活用策がピンとこないことが多い。まず
は、診断を入れて、何が必要なのかの調査を前段に置く必要がないか。
家庭用太陽光発電がそこまで普及していない理由があるはずなので、そこを突き詰めてほしいと思います。ま
た、補助にこだわらず、地球温暖化防止の活動を行った人たちに還元してほしいと思います。
太陽光発電にこだわり過ぎているのではないか。家庭用はそれほど効率的ではないだろう。　予算を別の事業
に使ったほうがいいと思う。

温暖化防止ばかりでなく、SDGsなど幅広い取り組みへの支援を期待します。

廃止 1件

1


